

Die Durchschnittssteirerin und der Durchschnittsteirer

Heute

- lebt zu 14% allein (10%)
- ist zu 43% erwerbstätig (34%)
- ist zu 24% in Pension (20%)
- ist zu 42% verheiratet (43%) und bei der Eheschließung 30 Jahre alt
- ist zu 80% röm.-kath. (87%)
- ist zu 95% Österreicherin (99%)
- zu 20% Grazerin (20%)
- verdient als Arbeitnehmerin ca. 1300€ brutto 14 mal (850€)

Heute und (vor 20 Jahren)



Alter: 43 J. (39)
 Lebenserwartung: 83 J. (78)
 Größe: 1,65 m (1,63)
 Gewicht: 67 kg
 Alter als Mutter: 30 J.

Damals wie heute lebt der Durchschnittsteirer/ die Steirerin in einer 3000 Seelen-Gemeinde wie z.B. in der Gem. Peggau im Bezirk Hartberg

(vor 20 Jahren)

- ist zu 75% röm.-kath. (84%)
- ist zu 94% Österreicher (98%)
- ist zu 20% Grazer (20%)
- verdient als Arbeitnehmer ca. 2200€ brutto 14 mal
- lebt zu 10% allein (7%)
- ist zu 56% erwerbstätig (56%)
- ist zu 22% in Pension (18%)
- ist zu 45% verheiratet (47%) und bei der Eheschließung 32,5 Jahre (27 Jahre)